
 

 

ANI estudiará propuestas de comunidades indígenas de 
Nariño sobre obras de Autopista Rumichaca – Pasto 

 

 
 

-   Durante una reunión de socialización, adelantada en el corregimiento de San Juan del municipio 
de Ipiales, representantes de comunidades indígenas, de la ANI, de la Concesionaria Vial Unión del 

Sur y de la Interventoría HMV analizaron los beneficios del proyecto para esta región del país. 
 

Ipiales (Nariño), 22 de mayo de 2017. - Continuar los acercamientos con las comunidades 
indígenas, concertar sus solicitudes y avanzar en los tiempos del proyecto de Concesión 
Rumichaca-Pasto, fue el objetivo de la reunión que se llevó a cabo en el corregimiento de 



 

 

San Juan del municipio de Ipiales (Nariño) entre la Agencia Nacional de Infraestructura 
(ANI), la Asamblea Departamental y el Comité Intergremial de Nariño. 
  
“La reunión fue satisfactoria y creo que llegamos a un buen nivel de entendimiento sobre 
las dudas que hay sobre el proyecto en Nariño. Estos espacios nos permiten conocer de 
primera mano, las inquietudes que tienen los ciudadanos sobre los beneficios y los 
impactos del proyecto Rumichaca - Pasto en la región, lo que nos permitirá tener avances 
considerables en esta autopista”, resaltó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI. 
  
Durante el encuentro, el vicepresidente de Gestión Contractual de la ANI, Andrés 
Figueredo, explicó los alcances del proyecto vial Rumichaca - Pasto, los impactos y el 
manejo de los recursos del peaje. 
  
Así mismo, insistió en la importancia de la instalación de un segundo peaje para la 
financiación del proyecto, así como en utilizar tarifas diferenciales durante su operación 
para las comunidades indígenas cercanas. 
  
“El encuentro, que convocó a las fuerzas vivas del departamento de Nariño y a las 
comunidades indígenas, permitió hacer la observación que impedir la instalación del peaje 
de Ipiales, que aporta un 32% para el respaldo de obras, implicaría revaluar el proyecto y 
reducir su alcance”, señaló a su turno el vicepresidente de Gestión Contractual de la ANI.  
  
En este espacio se concertó una próxima reunión para discutir el tema de la ubicación de 
un segundo peaje en el municipio de Ipiales la cual se efectuará el martes 30 de mayo a las 
9:00 de la mañana en la Cámara de Comercio de Ipiales. 
  
En la jornada participaron los gobernadores indígenas de las comunidades asentadas en el 
corredor Rumichaca-Pasto, representantes de la Agencia Nacional de Infraestructura 



 

 

(ANI), Concesionaria Vial Unión del Sur, Interventoría HMV, autoridades departamentales, 
gremios y comunidad interesada. 
 


